



Profession de foi
Candidature aux postes
d'administrateurs
Titulaire et Suppléant - Collège Retraités



Patrick RICARD
Candidat
Administrateur
Titulaire

Alain MAZALEYRAT
Candidat
Administrateur
Suppléant

Chères Consœurs et Confrères retraités,

Lors de nos précédents mandats d'administrateurs de la CAVP, nous avons accompli cette mission avec assiduité et toujours à l'écoute de l'intérêt général. **Nous avons acquis ainsi une solide expérience dans la gestion d'un organisme de retraite.**

Face aux enjeux et défis auxquels doit faire face notre système de retraite, nous sommes convaincus que la gouvernance de la Caisse par des Pharmaciens, Directeurs de Laboratoire et Titulaires d'Officine, qui connaissent parfaitement leurs professions est un atout indispensable.

Nous souhaitons que tout soit mis en œuvre pour que chacun de nos consœurs et confrères puisse bénéficier d'une retraite satisfaisante :

- Notre parcours professionnel qui s'est achevé récemment nous a permis d'appréhender la profonde transformation de nos modes d'exercice qui a impacté le rapport démographique cotisants/retraités. Il reste cependant essentiel de maintenir le pacte générationnel au sein du régime par répartition.
- Nous avons heureusement le privilège de posséder également un régime par capitalisation, indépendant de l'évolution démographique de nos professions. Ce régime nous voulons le défendre et le pérenniser.
- Nous devons donc faire en sorte que les Pharmaciens retraités puissent récolter les fruits de leurs capitaux investis en maximisant la performance des placements et en veillant à la juste redistribution des bénéfices.

Nous serons à l'écoute des retraités, qui voient leurs allocations régulièrement pénalisées par des décisions gouvernementales et décorrélées de l'inflation, les plaçant parfois dans des situations délicates.

Vigilance et disponibilité nous permettront d'être, auprès de la Caisse de retraite, le relais attentif et efficace dont chaque retraité a besoin.

Si vous nous faites confiance, nous emploierons toute notre énergie à préserver notre système de retraite et à défendre nos intérêts de retraités.

Bien confraternellement

Patrick Ricard

Alain MAZALEYRAT